

令和3年8月28日

株式会社ジャパンドリカ

新型コロナウイルス感染者の発生について

この度、弊社古河店（茨城県古河市）に勤務しているアルバイト従業員1名が新型コロナウイルス検査の結果、陽性であった事が判明いたしました。

当該店舗につきましては8月27日に外部専門業者による店内の消毒作業を実施いたしました。

当社では、お客様と従業員の安全を最優先に考え、引き続き下記の取り組みを強化し、徹底してまいります。

- ・お客様用消毒液の設置
- ・一定時間ごとの店舗内の消毒拭き上げ
- ・コイントレーでの現金授受
- ・使用テーブルの一部制限
- ・従業員の健康管理
- ・従業員のマスク着用、手洗い・消毒の徹底

お客様にはご心配をおかけしました事をお詫び申し上げます。

今後も地域の皆様にご愛顧いただけるよう、努めてまいります。

令和3年7月27日

株式会社ジャパンドリカ

新型コロナウイルス感染者の発生について

この度、弊社つくば店（茨城県つくば市）に勤務しているアルバイト従業員1名が新型コロナウイルス検査の結果、陽性であった事が判明いたしました。

当該店舗につきましては7月26日に外部専門業者による店内の消毒作業を実施いたしました。

当社では、お客様と従業員の安全を最優先に考え、引き続き下記の取り組みを強化し、徹底してまいります。

- ・お客様用消毒液の設置
- ・一定時間ごとの店舗内の消毒拭き上げ
- ・コイントレーでの現金授受
- ・使用テーブルの一部制限
- ・従業員の健康管理
- ・従業員のマスク着用、手洗い・消毒の徹底

お客様にはご心配をおかけしました事をお詫び申し上げます。

今後も地域の皆様にご愛顧いただけるよう、努めてまいります。